

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Safari Subuh di Masjid Baitul Makmur

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Mar 23, 2024 - 12:52



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Safari Subuh di Masjid Baitul Makmur

Piket Siaga SPKT III Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi melaksanakan Safari Subuh di Masjid Baitul Makmur, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, setelah melaksanakan sholat subuh berjama'ah, dilanjutkan dengan dialog dan berbagi informasi serta menerima saran dari warga. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

- a. Himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), termasuk ajakan untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling)

dan menjauhi penyakit masyarakat.

b. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri dengan modus tertentu yang berbahaya.

c. Himbauan untuk menghadapi cuaca ekstrem, dengan mengajak warga untuk menjaga lingkungan, termasuk tidak membuang sampah ke selokan atau saluran pembuangan guna meminimalisir banjir. Juga, kepada para nelayan agar selalu memperhatikan keselamatan jiwa mengingat arus gelombang laut yang sedang tinggi.

d. Ajakan kepada orang tua untuk selalu mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam kegiatan kriminal atau kenakalan remaja, seperti bergabung dengan geng motor, balapan liar, tawuran, dan penyalahgunaan narkoba.

e. Penyampaian nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW untuk memudahkan warga dalam melaporkan kejadian atau mendapatkan informasi.

f. Mengingatkan seluruh elemen masyarakat, terutama yang berada di sekitar pesisir pantai, untuk meningkatkan kepedulian dan menjaga keselamatan wisatawan dengan tidak berenang di laut akibat arus gelombang yang sedang tinggi.

Kegiatan berlangsung lancar dan kondusif. Demikianlah laporan kegiatan Safari Subuh Polsek Palabuhanratu yang kami laporkan kepada Komandan.